



CIRCULAR / CIRCULAIRE NO. :

FILE / DOSSIER : 16-2

TO / À : ALL BRANCHES / TOUTES LES FILIALES

DATE: 30 January / janvier
2018

SUBJECT / Amendments to The General By-Laws (as amended to July 2017) /
OBJET : Modifications aux Statuts généraux (tels qu'ils ont été modifiés jusqu'en
juillet 2017)

Below please find amendments to The General By-Laws as approved by the Dominion Executive Council in November 2017. Please amend accordingly your copies of the By-Laws.

Prière de prendre note plus bas des modifications apportés aux Statuts généraux, tels qu'approuvés par le Conseil exécutif national lors de ses réunions tenues en novembre 2017. Veuillez par conséquent modifier vos copies des Statuts généraux.

Subsection 401.c

Sous-article 401.c

Amend subsection 401.c to read:

Modifier le sous-article 401.c comme suit :

401.c. One representative from each Special Section, the Tuberculous Veterans' Section and the Operational Stress Injuries Section, for a total of two representatives.

401.c. Un représentant de chacune des sections spéciales, soit la Section des vétérans tuberculeux et la Section Blessures de stress opérationnel, pour un total de deux représentants.

Le Directeur – Administration

Steven Clark
Director, Administration